

Polsek Wuluhan Berikan Pembinaan dan Penyuluhan Tentang Bahaya Bullying di MTs Nahdlatuth Talabah

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Jul 8, 2024 - 11:10



Wuluhan, Jember, - Dalam Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS), Polsek Wuluhan mengadakan pembinaan dan penyuluhan tentang bahaya bullying kepada para siswa di MTs Nahdlatuth Talabah, Dusun Demangan, Desa Kesilir, Kecamatan Wuluhan, Jember. Kegiatan ini dihadiri oleh 120 siswa siswi dan dilaksanakan pada Sabtu pagi (6/7/2024).

Hadir sebagai narasumber dalam acara tersebut, PS. Kanit Binmas Polsek Wuluhan, AIPTU Sugeng R, bersama Bripka Khoirul Wahid, Bhabinkamtibmas Desa Dukuh Dempok. Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa mengenai bahaya bullying dan dampak negatifnya terhadap korban maupun pelaku.

Dalam penyampaian, AIPTU Sugeng R menjelaskan berbagai bentuk bullying, baik yang terjadi secara fisik, verbal, maupun melalui media sosial. "Bullying adalah tindakan yang tidak dapat ditoleransi karena dapat merusak mental dan fisik korban. Kami mengajak semua siswa untuk saling menghormati dan menjaga perasaan teman-temannya," ujar AIPTU Sugeng R.



Sementara itu, Bripka Khoirul Wahid menambahkan, pentingnya peran aktif siswa dalam mencegah terjadinya bullying di lingkungan sekolah. "Kalian adalah generasi penerus bangsa yang harus bisa menciptakan lingkungan belajar yang aman dan nyaman. Jika ada yang mengalami atau melihat tindakan bullying, segera laporkan kepada guru atau pihak berwenang," tegas Bripka Khoirul Wahid.

Kapolsek Wuluhan, AKP Solikhan Arief S.H, M.H, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Wuluhan dalam menciptakan lingkungan sekolah yang bebas dari bullying.

"Melalui pembinaan dan penyuluhan ini, kami berharap para siswa dapat memahami bahaya bullying dan dampaknya, serta tergerak untuk mencegah dan melawan tindakan tersebut," kata AKP Solikhan Arief.

"Upaya pembinaan dan penyuluhan ini, diharapkan juga para siswa MTs Nahdlatuth Talabah semakin paham akan pentingnya menghargai sesama dan menjaga lingkungan sekolah dari tindakan bullying. Polsek Wuluhan berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa di berbagai sekolah demi terciptanya generasi muda yang berkarakter dan bebas dari bullying" pungkas Kapolsek. (AR)